

かがやき

NO. 280

御北小学校

令和6年7月16日



7月19日(金)は1学期終業式です。1年の3分の1が過ぎたと思うと、ずいぶん早く感じます。今年度は、統合に向けて3学期の修了式が早まったため、2学期の始業式は8月23日(金)に早まっています。暑い中でも元気に2学期のスタートできるよう、体力の向上や体調管理を心がけ、楽しい夏休みを過ごしてほしいと思っています。

合同学習

これまでの行事や社会科等の校外学習に加え、次年度統合する3校と一緒に授業を行う『3校合同学習』を行っています。大勢の授業形態に慣れ、他校の友達との関係を築くことで、統合への不安が解消できればと願っています。

6月4日(火) 3・4年

3年生・4年生は、国語と算数の授業をしました。初めての友達とも相談したり、多くの考えに触れることができる場面がありました。



6月6日(木) 1・2年

1年生・2年生は、音楽と道徳の授業をしました。1年生は同じ幼稚園やこども園から円城小学校入学した友達に会えて大喜びでした。2年生の道徳では、友達と仲よく遊ぶことの楽しさを勉強しました。



6月11日(火) 5・6年

5年生は国語と体育、6年生は算数と国語の授業をしました。高学年はこれまでも校外学習や山の学校などで会っていますし、今年は水泳・陸上の記録会や海事研修や修学旅行でも会えるので名前と顔が分かる友達も増えています。



芸術鑑賞会

※鑑賞会の写真はホームページに使用しないので、事前ワークショップの写真に変更しました。

6月12日(水)に保護者や地域の方もお招きして、狂言の鑑賞会を行いました。初めに6年生4人が、事前ワークショップで習った舞「兔」を披露しました。狂言の演目は、図書室の絵本にもある「柿山伏」と「附子」でした。せりふは昔の言葉ですが、大きな声や動きで分かりやすいものでした。演目の間に希望者が体験できるコーナーもあり、「きのこ」の動きを習いました。和泉流野村万蔵家『萬狂言』の狂言師による舞台は、本物に触れるよい機会となりました。



5・6年地域学習

高学年が「総合的な学習の時間」に統合前の3校やそれぞれの地域の昔の様子を学ぶため、地域学校協働活動推進員の渡邊順子さんをお願いし、地域の方を紹介していただきました。講師の方から「閉校した学校の思い出」や「それぞれの地区の昔の様子」、「閉校時の気持ち」などを伺い、閉校を迎える御北小の子どもたちにひとことメッセージをいただきました。子どもたちは、練習していたそれぞれの学校の校歌を歌ってお礼の気持ちを伝えました。

豊岡地区 6/24

教科書を上級生から譲り受けていたことや、加茂川町内の小学校対抗で体育会をしていたとは知りませんでした。



講師は、片山健司さん、浮森孝雄さん、繁森恒昭さん、香山 丹さん、草地真喜子さん、小林正男さんです。

新山地区 7/1

子どもが大勢いたことや、尾原銀座の賑わい、修学旅行で琴平や栗林公園に行ったお話を伺いました。



講師は、石井雅之さん、山岡節夫さん、吾浦 茂さん、大樫厚志さん、成本 勇さんです。

長田地区 7/8

学級写真の服装がばらばらで、そうりをはいた子もいました。下土井郵便局の周りに多くの店があったことが分かりました。



↑講師は、中山茂樹さん、綱島恭治さん、笹井光治さん、片山俊平さんです。

保健安全集会

7月9日(火)の休み時間に、保健安全委員会が保健安全集会を行いました。1階スペースや教室はチャレンジコーナーで、2階はクイズコーナーでした。縦割り班で回りながらみんなでチャレンジして、集めたシールで暗号を解き、楽しみながら健康の勉強ができました。



7月・8月行事予定

7月	8月
15日(月) 海の日 ノースクリーンデー	1日(木)~2日(金) 6年生町絆づくり事業
16日(火) 個別懇談 早帰り時程	11日(日) 山の日
17日(水) 個別懇談	12日(月) 振替休業日
19日(金) 終業式 地区会 11:30下校	13日(火)~16日(金) 学校閉庁日
24日(水) 登校日	21日(水) 登校日 11:30下校
25日(木) 町水泳記録会	23日(金) 始業式 身体測定 地区会 給食あり
	24日(土) P T A 奉仕作業 7:45~9:00
	27日(火) 校内科学研究発表会 校内発明工夫審査会